



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, viernes 7 de marzo de 2025

No.119/2025

Fortalece IMSS capacidades institucionales en seguridad para beneficio de usuarios y trabajadores

- **El titular de la Coordinación de Conservación y Servicios Generales, Ángel Annuar Rubio Moreno clausuró este curso que reunió al personal encargado de la seguridad de los inmuebles en el país.**
- **Asistieron representantes de seguridad de los OOAD, de unidades médicas del Tercer Nivel de Atención y Centros Vacacionales.**

Con el objetivo de fortalecer las capacidades institucionales para mantener la seguridad de los usuarios, trabajadores e instalaciones del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la Unidad de Administración llevó a cabo el curso “Administración de Instrumentos Jurídicos para el Servicio de Seguridad con empresas de Seguridad Privada”, donde se capacitó a un total de 122 personas que intervienen directamente en estas tareas.

Al clausurar esta capacitación en el Aula 6 de la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI, el titular de la Coordinación de Conservación y Servicios Generales, Ángel Annuar Rubio Moreno, recordó que durante la reunión nacional de administradores el director general, Zoé Robledo, pidió fortalecer la capacitación en materia de Seguridad, Conservación, Servicios Generales y Protección Civil.

“El tema de seguridad en el país no es un tema menor, es una agenda del Ejecutivo Federal que forma parte del IMSS, por eso es importante que todas y todos ustedes tengan esta capacitación porque solamente de esa forma, más el trabajo del día a día en los Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD), en las Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) y en los Centros Vacacionales es como vamos a fortalecer las capacidades institucionales”, indicó.

Durante este encuentro con jefes de Conservación y Servicios Generales, titulares de las Oficinas de Seguridad y Resguardo de Inmuebles en las OOAD, jefes de Servicios Generales en UMAE y subgerentes administrativos de los Centros Vacacionales, se reconoció a los asistentes a este curso y se entregaron constancias de participación.

Asimismo, se contó con la participación de representantes legales, coordinadores y supervisores de las empresas de seguridad privada que prestan el servicio en las partidas: Bajío, Sur, Sureste





UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

y Centro, quienes forman parte activa de las acciones implementadas por la Coordinación Técnica de Seguridad.

Annuar Rubio Moreno reportó avances significativos durante la administración del director general del IMSS, Zoé Robledo, al incorporar los servicios de seguridad pública a estas funciones de protección a usuarios, trabajadores e instalaciones institucionales.

Hizo un especial reconocimiento a la labor, respaldo y organización de este curso de capacitación al titular de la División de Sistemas y Normas de Seguridad, Erick Emmanuel Luis Gijón, quien en su calidad de instructor interno habilitado de la Coordinación Técnica de Seguridad y Resguardo de Inmuebles, así como su amplia trayectoria y compromiso institucional ha logrado consolidar importantes programas de certificación en seguridad para beneficio de usuarios y trabajadores de esta institución.

En su mensaje, el titular de la División de Seguridad y Resguardo de Inmuebles, en representación del General Flavio Alejandro Perea Alcaraz, titular de la Coordinación de Seguridad y Resguardo de Inmuebles, reconoció la labor de quienes desempeñan las funciones de seguridad y los exhortó a redoblar esfuerzos para superar los estándares en la calidad del servicio.

También asistió a la clausura de este curso el subdivisional del área de Evaluación de esta coordinación, Ricardo Cuevas Bañuelos.

---oo---

